

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 62 (1953)
Heft: 1

Rubrik: Croix-Rouge de la Jeunesse

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 18.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

l'air décidé des gens qui ont une raison d'être et d'agir. L'infirmière, qui comprenait fort bien, surveillait tout cela du coin de l'œil. Elle avait si peur qu'on fit mal à sa malade qu'elle ne la quittait pas une minute, osant à peine aller aux cabinets...

Puis enfin, lentement, la vieille guérit, non pour elle, mais pour faire plaisir à son docteur.

Le neveu, voyant que les choses se gâtaient, eut une inspiration diabolique: il réussit à persuader la tante que la nièce la volait. Dès lors on ne parla plus de plume, ni d'encre; la nièce,

déconsidérée, battit en retraite et disparut. Profitant de son emprise, le neveu fit comprendre à la vieille qu'une convalescence demande un changement d'air; que ce changement d'air pourrait se faire chez lui, en ville, où elle serait «près de tout». Dès qu'elle fut debout, il l'emmena donc, sans se soucier de son désespoir et de son angoisse.

*

Six mois après, j'appris son décès «loin de tout», loin de tout ce qui avait été sa vie et son rêve, le rêve de Philémon et Baucis.

CROIX-ROUGE JEUNESSE

CHEZ NOS «JUNIORS»

Les «juniors» de Bagnins nous envoient leur rapport d'activité. Le groupe a organisé au printemps un ramassage d'œufs pour le Pavillon de la Côte et enregistré avec le groupe «junior» de Genolier une émission radiophonique pour Radio-Lausanne. Sous son nouveau comité (J. Plüss, président; A. Ravenel, secrétaire), il a accueilli cet été les petits Cannois reçus dans la région et pu remettre un souvenir à chacun de nos petits hôtes à leur départ le 9 septembre. Le groupe est l'heureux propriétaire d'un lapin, qui se porte à merveille! Chaque membre a reçu sur la caisse du groupe une somme de fr. 1.— avec mission de faire fructifier ce capital qui doit permettre de nouvelles actions d'entraide. Et les «juniors» de Bagnins projettent de créer un petit journal pour leurs membres passifs et de faire suivre leur assemblée annuelle d'une séance de cinéma.

*

Le groupe de Genolier nous fait part également de ses activités de cet hiver: préparer des «bracelets» en faveur de la chaîne du Bonheur; confectionner des objets utiles destinés à des cadeaux de Noël; organiser au début de décembre une fête croix-rouge avec saynète, films, exposition de dessins et petite vente; préparer deux albums de correspondance interscolaire pour répondre à ceux reçus; prendre un nouveau parainage dès que l'état de la caisse le permettra; et puis semer au village «la joie de Noël». Le groupe a envoyé aux petits paralysés autrichiens reçus cet été des cartes pour Noël et espère toujours mieux «servir, le cœur gai, la main tendue». Son président est Christian Lehmann, sa sous-secrétaires Liliane Monod.

*

C'est le 21 décembre, que ces «juniors» ont donné leur soirée, le programme, avec la projection de films de la Croix-Rouge, comprenait une charade illustrant leur devise «Le cœur gai, la main tendue», des ombres

chinoises et une saynète de Noël. Elle a laissé un gentil bénéfice destiné à des actions croix-rouges. Quant aux deux albums confectionnés par eux, ils ont été achevés pour le 31 décembre et sont destinés l'un à l'école de Yonago au Japon et l'autre à une classe de Pensylvanie en Amérique du Nord.

*

Voilà de bonnes nouvelles de deux groupes! A quand celles des autres?

AVANT DE PARTIR EN VACANCES...

Une institutrice d'une école genevoise (6^e année) nous a envoyé le joli message suivant:

Petites filles, mes élèves, nous allons nous séparer. Quel souvenir garderons-nous de l'année qui s'achève? S'il y eut des jours gris, combien, en revanche, ces derniers mois ne furent-ils pas lumineux pour nous toutes. Pourquoi?... Ne faites pas tant de vacarme pour le dire toutes à la fois: bien sûr, votre section de juniors de la Croix-Rouge en fut la cause.

N'avez-vous pas appris par elle qu'il est une joie supérieure à toutes les autres: celle de donner le plus possible de soi-même à autrui, celle de travailler à la même tâche la main dans la main, non seulement entre camarades (vous avouez vous-mêmes n'avoir plus eu de temps à consacrer à des «prises de bec»), mais encore avec cette maîtresse que vous affirmez avoir, elle aussi, mieux aimée.

Vous avez bien travaillé, et, ô miracle, vos résultats scolaires, loin d'en pâtir, ont été meilleurs. C'est magnifique!

Alors, c'est dit: en janvier, nous nous remettrons à l'ouvrage. Pour l'instant: Bonnes vacances, et que chacune, à la rentrée, revienne avec un sac plein de bonnes idées. Vive notre section de Croix-Rouge de la Jeunesse!

A.-M. P.